

NEWSLETTER

Förderverein evangelisches Kinderhaus Matthäus e.V



Liebe Eltern und Freunde des
Kinderhaus Matthäus,

ein frohes neues Jahr 2025
wünschen wir Ihnen allen von
Herzen!

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihre
großartige Unterstützung im
vergangenen Jahr bedanken. Auch in
diesem Jahr haben wir wieder viele
tolle Ideen, um das Kinderhaus noch
schöner und vielfältiger zu
gestalten.

Werden Sie Teil unserer
Gemeinschaft und unterstützen Sie
uns dabei, den Kindern ein noch
schöneres Kinderhaus zu bieten. Mit
nur 1 Euro im Monat können Sie
einen großen Unterschied machen.

Carina Löckertz
(Vorsitzende Förderverein)

Unsere Projekte

MUT TUT GUT

THEATERVORSTELLUNGEN

FAMILIENAUSFLUG

ABSCHLUSSFAHRT

SCHULKINDER

ST. MARTIN

WALDTAG

NIKOLAUS- UND

OSTERAKTION

ANSCHAFFUNG VON

SPIEL- UND

LERNMATERIALIEN

WEIHNACHTSBAUMVERKAUF

THEATERVORSTELLUNG

Im letzten Jahr haben unsere Kleinen das PuK in Bad Kreuznach besuchen dürfen. Hier konnten Sie sich das schöne Puppentheaterstück "Frau Holle" ansehen.

FAMILIENAUSFLUG

Trotz der kühlen Temperaturen zauberte Frau Monz mit den Kindern und ihren Familien einen warmen und unvergesslichen Waldtag im Schlosspark. Beim Spielen, Entdecken, Malen und Basteln erlebten alle die Natur hautnah.



WALDTAG

Strahlende Augen und staunende Gesichter gab es bei unserem Waldtag mit Frau Katrin Monz! Zusammen mit den Therapiehunden Gaia und Ruby erlebten unsere 'Großen der Kleinsten' einen unvergesslichen Tag in der Natur. Schon die Busfahrt zum Kuhberg war für viele Kinder ein großes Abenteuer.

MUT TUT GUT

Stärkung des Selbstbewusstseins das Projekt wurde mit großer Freude bei unseren Schulkindern 2023 angenommen. Mit unserer Diplom-Pädagogin Melanie Riedel (www.preventi.de) lernen unsere Kinder im **Mut tut gut Training** sich den besonderen Herausforderungen des Alltags zu stellen und brenzlige Situationen sicherer zu bewältigen.

ABSCHLUSSFAHRT SCHULKINDER

Als kleine Entdecker haben sich die Schulkinder auf den Barfußpfad in Bad Sobernheim begeben, um die Natur mit allen Sinnen zu erleben.

ST. MARTIN

Wie schon in den vergangenen Jahren hat sich der Förderverein auch im letzten Jahr die Tradition bewahrt und die leckeren Sankt-Martins-Brezeln für alle Kinder gespendet.

ANSCHAFFUNG VON SPIEL- UND LERNMATERIALIEN

Mit Ihrer Hilfe konnten wir eine vielfältige Auswahl an Büchern und Spielzeugfahrzeugen anschaffen, die das Spielangebot im Kinderhaus bereichern.



NIKOLAUS- UND OSTERAKTION

Der Nikolaus oder der Osterhase? Egal!

Die Überraschungstüten sind gefüllt mit kleinen Freuden, die die Kinderherzen höher schlagen lassen.

WEIHNACHTSBAUM-VERKAUF

Auch in diesem Jahr fand unser traditioneller Weihnachtsbaumverkauf statt, gefolgt von einem festlichen Gottesdienst. Im Anschluss konnten alle bei einem gemeinsamen Essen und Trinken die weihnachtliche Stimmung genießen. Gemeinsam mit dem Elternausschuss organisierte der Förderverein eine kreative Bastelaktion, bei der die Kinder ihre eigenen Taschen bemalen konnten.

SO ERREICHEN SIE UNS

Carina Löckertz und Dirk Link (Vorsitzende Förderverein)

Förderverein evangelisches
Kinderhaus Matthäus e.V.
Hofgarten Str. 32
55545 Bad Kreuznach
fv.kinderhausmatthaeus@web.de

